



めざせ! One大阪 ISHINTIMES 維新タイムズ Vol.3 2014年度

編集・発行=大阪維新の会・みんなの党
都構想推進大阪府議会議員団
<http://osaka-ishin.jp/>
〒540-8570
大阪市中央区大手前
2丁目1番22号(大阪府庁内)
TEL(06)6946-5390
FAX(06)6946-5391

大阪維新の会
大阪府議会議員

うえしま かずひこ 上島一彦の府政報告

第34回 上島府議の府政報告会を開催します!

日 時 平成26年11月22日 土 午後7時~8時半

場 所 箕面市立メイプルホール(箕面市箕面5-11-23)

ゲスト 松井一郎 知事 倉田哲郎 箕面市長 他

今、改革を進めるのか?このまま二重行政を続けるのか?
あなたの選択が大阪の未来を決めます。お気軽にご参加下さい!



上島一彦府議会議員は、府と大阪市の二重行政を解消して豊かな大阪を実現するために、大阪都構想を推進すると共に、地元である箕面市・豊能町・能勢町が抱える諸課題に、果敢に取り組んでいます。

■北大阪急行線の延伸 府が100億円の負担を決断

北急延伸は、新御堂筋の渋滞緩和に役立つ重要な鉄道事業ですが、府は財政難を理由に、費用負担について明言を避けて来ました。

昨年9月、上島府議が松井知事に直談判を行った結果、府が100億円を負担する事が決まりました。平成32年の開業を目指して、北急を延伸します。



■魅力あふれる箕面森町

箕面森町は、子育てや教育環境に恵まれているため、若い世代にとても人気があり、現在、2千人超となった住民の平均年齢は、若干27歳です。

また、新名神に直結する第3区域は、物流センター等の企業立地として抜群に便利であり、周辺住民にとっても、新たな職場となり得ます。

■能勢高校の魅力をアップしよう!

「大阪のてっぺん」にある府立・能勢高校は、広い地域を抱える唯一の地元校として創立60周年を迎えます。上島府議は、能勢町民と共に、同校を核とした地域の活性化を図り、先端的な英語教育の導入や農業を担える人材の育成に取り組んでいます。



うえしま かずひこ 上島一彦のプロフィール

現在、府議団の副政調会長として、大阪都構想の推進に取り組んでいます。

生年月日 昭和33年7月
卒業校 附属池田小・中学校/ 雲雀丘学園高校/ 早稲田大学
経歴 メンズ衣料品メーカー専務/ (社)箕面青年会議所理事長
議員歴 箕面市議会副議長/ 大阪府議会議員2期
関西広域連合議会議員

■箕面グリーンロードの料金は?

上島府議が、グリーンロードの料金値下げを、当時の橋下知事に求めた結果、平成21年7月から、普通車を600円から400円に割引く社会実験が始まり、最近、消費税分が上乗せとなりましたが、410円で継続されています。

さらに、府は、利用しやすい料金とするために、平成29年度当初までに、阪神圏の高速道路料金一元化を進めます。

仮に、グリーンロードを距離料金制にすれば、普通車の現行410円が380円となり、神戸三田ICから新名神高速道路(平成28年度開業)を経由して乗り継いだ場合、グリーンロード区間は230円のみの加算となります。

■豊能地域のバス路線の再編

現在、千里中央と箕面森町を結んでいる、阪急バス・箕面森町線を、能勢電鉄・ときわ台駅へ延伸すれば、双方向の交通が便利になります。

また、北大阪ネオポリス線を、豊能町の余野・希望ヶ丘から、箕面グリーンロード経由で、千里中央行きとする事で、時間が短縮され、快適性が向上します。

上島府議は、これら豊能地域のバス路線の再編に、積極的に取り組んでいます。

■土砂埋立て規制条例を、9月府議会で制定

今年2月、豊能町木代で発生した建設残土の崩落事故については、上島府議が知事に働きかけた結果、府道の通行止めで迷惑をかけた近隣住民に対して、迂回路となる箕面グリーンロード料金の一部を助成すると共に、土砂の無秩序な埋立てを規制する条例を、9月府議会で制定します。



■府政に関するご相談やお問い合わせは

大阪維新の会 大阪府議会議員

うえしま かずひこ

上島一彦事務所

〒562-0003

箕面市西小路2-8-20

TEL(072)723-6469 FAX(072)723-6612

k-ueshima@mvj.biglobe.ne.jp

<http://www5a.biglobe.ne.jp/~kaz-u/>